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OGGETTO: Approvazione PTOF 2019/2022 

 

Il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Lucrezia Russo, esegue l’appello dei presenti 

(indicati con X) al termine del quale risultano presenti: 

 
X   Russo Lucrezia Dirigente scolastico        

 x       Bertuol Eugenio Genitore   Actis Tiziana Insegnante 
 x      Cibrario Romanin 

Elisa 

Genitore x Bertello Amedea Insegnante 

 x Ferraretto Antonello G. Genitore  Caterisano Rosamaria Insegnante 
 x Milani Manuela Genitore   Grillo Simona Insegnante 
 x Guarniero Barbara Genitore   Melicchio Giorgia M. Insegnante 
x Lorenzi Giancarlo Genitore x  Moschella Emanuela Insegnante 
x Pignocco Massimiliano Genitore x  Rabbia Cinzia Insegnante 

 x Quercia Genny Genitore x  Scotto Elena Insegnante 

 

Convenuto che il numero dei presenti è legale, il DS dichiara aperta la seduta. 

Presiede la seduta il  presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretaria l’ins. 

Emanuela Moschella 

2. Approvazione PTOF 2019/2022 

Il DS illustra ai presenti le modifiche da apportare al PTOF per il triennio 2019/2022. 

Per quanto riguarda la “Scuola Primaria”, propone un assetto organizzativo nuovo per 

le 27 h che includerebbe 3 pomeriggi integrativi, a pagamento, ai 2 già obbligatori. 

La signora Milani chiede se i genitori possono scegliere i pomeriggi aggiuntivi e la 

dott.ssa Russo sottolinea che la scelta spetterebbe alle famiglie e riguarderebbe 

l’intero anno scolastico. Inoltre, precisa che tale proposta ha come fine quello di 

avvantaggiare le famiglie; 

gli alunni potrebbero, in tal modo, usufruire anche della mensa e nei pomeriggi 

sarebbero seguiti dagli educatori di una cooperativa. 

Il DS chiede ai presenti la possibilità di inserire nel modulo d’iscrizione tale opzione. 

A questo punto interviene il signor Bertuol chiedendo chiarimenti inerenti allo status 

socio-economico della popolazione scolastica borgarese che, così come si evince  

dall’analisi del contesto, sarebbe “medio-alto”. Il  DS fa presente che una delle fonti, 

da cui è stato desunto tale dato, è la rilevazione fatta in occasione delle prove 

INVALSI.  

Viene, altresì, fatto notare che non si fa riferimento alla preparazione dei docenti in 

merito alle nuove tecnologie e il DS  chiarisce che nessun Dirigente può obbligare i 



docenti a formarsi, pertanto, alcuni insegnanti sono più preparati sull’argomento 

rispetto ad altri. 

La professoressa Scotto conferma che alcuni colleghi  utilizzano le tecnologie, ma 

spesso sono costretti a far uso dei propri dispositivi, per  difficoltà con la 

connessione; anche la professoressa Bertello  evidenzia  problematiche nell’impiego 

dei PC da parte degli alunni. 

Si stabilisce che sul PTOF venga specificato il fatto che non tutti i docenti sono 

formati in modo adeguato sull’utilizzo delle nuove tecnologie. 

 

Si procede all’approvazione del PTOF 2019/2022 :   

 

presenti e votanti: 13 favorevoli: 13 contrari: nessuno astenuti: nessuno 
 

 

DELIBERA N.3 DEL 13/12/2018 

 

Il Segretario                                                                                          Il Presidente 

Ins   Emanuela  Moschella                                                                  Dott.ssa Genny  Quercia 
 

 


